



# 10月 秋を楽しんで！！



2019, 10

|  |            |  |
|--|------------|--|
|  | <b>ねらい</b> | *気温の変化に合わせて衣服を調節したり、環境を整えて快適に過ごす。<br>*一人一人の発達に合った全身運動を十分に楽しむ。  |
|  | <b>コラム</b> | 高月齢のお友達は、歩き回りながら色々なおもちゃを見つけては、興味津々に手に取って遊んでいます。低月齢のお友達も、ハイハイやずりばいをして活発に体を動かしています。園庭で遊んでいるお兄さん、お姉さんも気になるようです。時折涼しい風が吹き、秋を感じられるようになってきました。戸外活動も取り入れて積極的に体を動かす遊びをしていきたいと思います。 |

|  |            |   |
|--|------------|---|
|  | <b>ねらい</b> | *友達との関わりを広げ、自分の気持ちを相手に伝えたり、一緒に遊ぶ楽しさを知る。<br>*戸外遊びや散歩を通して、草花実などに触れ、秋の自然を楽しむ。  |
|  | <b>コラム</b> | 運動会の練習に意欲的に取り組んでいます。遊戯の「ケラケラじゃんけん」は、みんなのお気に入りです。この曲をきっかけに「じゃんけん」に興味をもち、日々の遊びの中で楽しむ姿が多く見られるようになりました。運動会後は散歩や戸外遊びの時間を多く取り入れて虫をみつけたり、秋の自然に触れながら、ゆったりとした時間を子ども達と一緒に楽しく過ごしたいと思います。 |

|  |            |   |
|--|------------|---|
|  | <b>ねらい</b> | *意欲や満足感を持って、簡単な身の回りのことを自分でしようとする。<br>*季節の変化や気温差に留意し、衣服の調節をしながら健康に過ごす。   |
|  | <b>コラム</b> | 最近はお友達との関わりがぐっと増えたもも組さん。お友達の名前を呼んだり、遊びに誘って一緒に遊んだりする姿も見られるようになりました。9月から誘導ロープでの散歩が始まり、歩く距離も増え、保育士の「いち、に！」の掛け声に「ぴっぴっ！」と答えながら頑張っています。過ごしやすい季節になりました。秋の様子も見たり、感じながら練習をしていきたいと思います。 |

|  |            |  |
|--|------------|--|
|  | <b>ねらい</b> | *友達と関わって遊ぶ中で、自分の思いやイメージを表そうとする。<br>*身近な秋の自然に触れたり、遊びに取り入れたりすることを楽しむ。  |
|  | <b>コラム</b> | 運動会の練習を毎日張り切って元気いっぱい取り組んでいます。楊原神社の往復時に「蝉の声が違う！」と気付いた子ども達。「アブラゼミ」の声から「ミンミンゼミ」や「ツクツクボウシ」の声に変った違いを見つけたようです。凄いですね。運動会後は戸外遊びや散歩に出かけ、大好きな虫探しなど秋の自然に沢山触れて遊びたいと思っています。 |

|  |            |  |
|--|------------|--|
|  | <b>ねらい</b> | *生活の中で決まり事を守ろうとしたり簡単な身の回りのことを自分でしようとする。<br>*秋の虫や自然物に興味を持ち、見たり触れたりすることを喜ぶ<br>*様々な活動を通し、表現することを楽しむ。  |
|  | <b>コラム</b> | 運動会を通して、体を動かす事が多くなりました。戸外に出ることを喜び、コンビカーを押しながら思いっきり走る子や秋ならではの猫じゃらしを集める子など一人一人好きな遊びを楽しんでいます。室内では木製パズルやひも通しなど指先を使った遊びを多く取り入れています。頑張っている姿や出来たことを大いに褒め自身・意欲に繋げられるようにしていきます。 |

|  |            |   |
|--|------------|---|
|  | <b>ねらい</b> | *相手の気持ちや表現を認めながら、自分の主張もして自信をもって生活をおくる。<br>*秋の自然に触れ、興味や関心を深める。   |
|  | <b>コラム</b> | 運動会の練習を毎日頑張っています！今年は旗を使って遊戯を行います。ポイントは『気持ちを合わせる』ことです。保育園最後の運動会、集大成もありますので、子ども達一人一人の成長と共に思い出に残る運動会にしたいと思います。運動会後は、芋掘りや秋の遠足、たてわり散歩など秋を感じる行事を楽しみたいと思います。 |